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Enderego
povo brasileiro tem assistido cenas grotescas pela

iiisputa de tetra tanto no campo como nas cidades.

Os movimentos organizados ou néo, reconhecidos

oun?o, no direito 51 terra, o lote rural ou o lote urbano.

55.0 as-oontrovérsias, sem terra é sem terra? Sem teto é

sem"teto? E‘ rcsponsabilidade do governo federal, pela reforma

agréria? O éxodo rural como seré resolvido’? E assim por diante,
a sociedade vai fazendo perguntas disto e daquilo, temerosa dos

acontecimentos que podem resultar dos con?itos e disputas.
Neste contexto todo, qualquer esforgo no sentido de

resolver as tens?es sociais merece apoio.
Na semana que passou, C ampo Largo promoveu sua 1“

Conferéncia de Habitac?o, reunindo segmentos sociais
envolvidos na reorganizacéo e aplicag?o dos pianos de moradia

prépria Como principal c0ndiq:?1o de garantia da cidadania.
Tendo como objetivo principal a criagéo do Conselho

Municipal de Habitag?o e do respective ?mdo, o trabaiho

pioneiro desenvolvido até agora, no municipio plama as diretrizes

que sem d?vida, serio modelo para os demais municipios onde

0 problema de habitag?o se agrava a cada dia. A Secretaria de

Habitag?o com habilidade e competéncia conseguiu em poucos
meses levantar e detectar os graves problemas de abuso contra

pessoas desenvolvidas nos Clltimos oito anos por interesseiros,

malandms e aproveitadores que praticaram uma série dc negécios
ilicitos.

Destacados durante dois dias de trabalhos, por dezenas

de delegados, os pontos vitais de correc?o tiveram no debate a

garantia de sucesso. SE0 dezenas de terrenos p?blicos e

particulates invadidos, além dc loteamentos irregulares e outros

clandestinos.
Tudo isto necessita de um estudo profundo para apresentar

a correq?o dentro da iegalidade.
Toda pessoa para garantir a sua cidadania precisa de um

enderego, caso contrzirio ?ca a margem de imimeros servicos

que a sociedade organizada desenvolveu para que a estrutura
do estado ?mcione.

E légico que na prosperidade dc certas regiées, a atraq?o
é natural, mesmo que n?o existam condic?es favoréveis de

sobrevivéncia digna, agtedindo a cidadania
.1;

Os mum‘c:’piosmal estruturados recebem estas

que na realidade se transformaram em invasées onde os

espenzalhées tiraram proveito.
Mudar a face desta histbria de injustiqas é a proposta

efetiva da conferéncia da Habitag?o de Campo Largo.
Como 0 cstado do Parané passa por mementos de

transformaqéio nada mais certo do que agir para sarar esta fedda,

mesmo que a terapia seja demorada com remédios escassos,

mas com voluntérios capazes de enadicar 0 ma} com paciéncia
e persisténcia.

Um teto, um lar, uma familia, um emprego e um endereco

garantem a felicidade de cada cidadéo.
0 future diré que os frutos colhidos da plantac?o de ho je

fecunda
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SEMANA QUENTE
A danga das siglas

partidérias agitam o Parané.
Anibal Khoury, no PFL,
modi?ca a estrutura do PTB de

Andrade Vieira.
O PTB sonda Jaime

Lerner, ex-PDT. Conversas nos

bastidores podem de?nir novos

rumos.
Lerner no imimo tem uma

chama Iucana.

SEMANA QUENTE II
Com a desfiliacéo de

Jaime Lerner do PDT
paranaense provocou irritagéo
de Brizola. O mandatério
nacional do PDT determinou

interveng?o no diretério
estadual.

Nas decis?es centrais, as

novidades podem surpreender.
Quando setembro

terminar as pedras devem estar

encaixadas.
SEMANA QUENTE III

As conversas entre

Requiéo, ainda no PMDB, com
0 PT continuam e est?o 21 um

passo da consolidaqéo de uma

coligagéo.
O que n?o se sabe é se 0

senador Requi?o ?ca no PMDB
. ou migra para 0 PT.

Com a redistribuig?o de

siglas, de repente, quem sabe?

Surge Requizio com 0 PDT,
apoiado pelo PT, na disputa do

govemo do estado.

SEMANA QUENTE IV
- Como n?o surgem-nomes

nbvos pela disputa do Palécid
Iguagu, Lerner, Requiéo e

Alvaro Dias preparam os seus

times panidé?os para entrar no

jogo.
Cada um tem até 2 dc

outubro para firmar uma
SIGLA.

Numa jornada para 0

sucésso é uma composic?o dc

Jaime com Alvaro, garante 0

chefe do legislative paxanaense.
E uma hipétese. acontecer

é outra.

QUADRO
Com toda esta ebulig?o,

principalmente no PDT apés a

saida de vérias liderancas com
Jaime Lerner, £1 Regi?o
Metropolitana de Curitiba
so?reré uma in?uéncia politica
partidéria nunca vista
anteriormente.

Os meios politicos de cada situaqio, em Campo Largo,
cidade cosl uram novas solicitaram sindic?ncia para

composiqées a uliancas. esclarecer “as den1'mcias” de

Tudo, ajnda, esté inde?nido, urn periédico local :1 mando da

oposic?o sobre a construc?o
(preco) de sala de aula pela

a poeira apenas lcvantou.

S50 40 dias dc muita

conversa, saliva é que n?o vai EMLAR.
faltan Tanto a Empresa como
NOVENTAEOITO 0 prefeito Newton querem

Na antevéspera eleitoral tudo esclarecido.

do préximo am, a coisa esquenta A escuri C150 do
no Parané. As composigées e a passado, também, precisa de

danga das siglas modi?ca 0 1111

panorama politico que poderia NO PE
estarestz'1vel.A inércia foi atingida Com um discuxso vazio

existe vereador em Campo
Largo que procura chifre em

cabega de cavalo.
N50 se preocupam em

analisar a qualidade de cenas
obras e v?o jogando aos

a meses com a intencéo do

govemador Lcmer deixar 0 PDT
de Brizola_ Cnn?nnando-se isto,
na semanu pas Sada, 05

postulantes as vagas em disputa
na eleigéo do ano que vem
colocam a Bafba dc Molho, pbis
os coe?cientes séo alterados.

Em disputa, as vagas para

deputado estadual, deputado
federal, senado, além de

governador mexem com as

estmturas sociais de cada estado.

O olho clinico de cada postulante

vazio.
Por exemplo, 0 case da

sala de aula construida pela
Emlar no Colégio Djalma
Marinho.

Comparar pinus com

pinheiro de primeira é sem

a espera de uma brecha para 0 sombra de d?vida uma grande
sucesso. bl1ITiCe-

DEU CHILIQUE 0 TEMPO PASSA
Ao falar na sessio da Ogrupodeoposic?o ao

prefeito Newton Puppi, em

Campo Largo n?o consegue
achar mais nada para criticare
busca no Fundo do Ba? fatos

de um passado pessoal dc

amigos do Newton que I150

contribuem em nada para a

camara de Campo Largo, 18/

08, o vereador Pedro Mosko foi

porta—voz do deputado Neivo
Beraldin com ataque ao prefeito
Newton Puppi.

Falou e se sentiu mal. O

ma1—estar dizem foi por press?o
ou da eminéncia de ataques. prosperidadedomunicipio.
Saida pela esquerda. Objedvopessoal deci1'1meou...'?

As CLARAS SINAL VERDE
05 vereadores da Cada partido vai se

quatro vgntoswstc disggrsp _

amoldando Segundo as regras-e a

politica partidziria.
O PDT de Campo Largo,

pelo jeito, teré candidate pré??o
a deputado estadual.

O radialista e ex—secretz'1_ri0

municipal Jutides Caldart posspi 0

aval estadual.
Carninhada a dois.

DESLIZE
Os vereadores da “Nova

Alianca” querendo fazer oposicio
ao prefeito Newton Puppi, em

Campo Largo, pisaram em czisca

de banana.
A0 denunciarem “o suijer

faturamento” de uma sala de aula,
construida pela EMLAR
colocaram a mic em curnbuca,

O passado da Empresa_de
Urbanizagéo foi colocadu-na
Berlinda.

A ingenuidade do ser pelo
ser complica 0 grupo de apoiqdo
ex-prefeito.

' '

DESLIZE Il
_.

Na administmgtéoanterior, o

Vereador Netzel sabia cofno
funcionava a atividade Ade
urbanismo da EMLAR.

Efeito bumerangue po_de

atingir sua prépria cabeqa.
FRASE DA SEMANA: “Bom
conselho desprezado, hé de ser

muito lembrado”. (Popular)
‘ '

PERGUNTA DA SEMANA:
Quem foi 0 rei da distribuig:2"3.(3_,de
tetra preta quando secret2'1rio'ém

Campo Largo?
PERGUNTA DA SEMA-NA

ll: Quem foi 0 secretéxio municipal
..d9
o Parque do Cambui?
PERGUNTA DA SEMANA
III: Como é que ?ca 0 C350
Cepag? _

PERGUNTA DA SEMANA IV:
Por que querem acabar com a

Emlar? O que querem sepultar ‘em

Campo Largo?
PERGUNTADA SEMANA V:

05 vereadores de Campo Largo
est?o preocupados com’ 0

orgamento municipal? Ou melhor
os da Nova Alianca. T

'

NA BOCA no P0VO:TOs
comentérios que mais agitaram 0

povo nesta semana foi. a

repercuss?o da saida dc Jaime
Lerner do PDT de Brizola.
Intewencéo no partido com o

rompimento do Lerner cdm
Brizola. "

Vantagens para o Paran'é} !!

A sess?o da Caimara

Municipal de Campo Largo,
realizada na tiltima
segunda-feira (I8), deu

énfase aos

assuntos:
Habitac?o

Os vereadores Haroldo
Silva 6: Pedro Barausse

parabenizaram a Secretaria

Municipal de Habitag?o,
especialmente a secretéria
M3113 G0rski,pe1a realizag?o
da 1 Conferéncia Municipal de

Habitaq?o, nos dias I5 e I6.

Segundo eles, esse é um fato

inédilo no municipio, que
contou com a presenca de

vzirias autoridades e também de

entidades, sindicatos e

associa<;6es de moradores de

Campo Largo. O Objetivo da

conferéncia foi advogar com a

comunidade para Eevantar as

prioridades da habitagtéo, onde
foram formados 0 Conselho e

seguintes

0 Fundo Municipal de Jesus", conforme especi?ca,
Habitagéo. em regime the urgéncia.

seguranga - Projeto de Lei n° 018/
A questéo da seguranga ha 97 do Legislative, cuja s?mula

declara de utilidade p?blica
municipal a “Ass0cia<;§0 de

Pais e Mestres da Guarda
Mirim, conforme especi?ca,

muito t6Fnpo_jévem sendo citada

na Cémara. pela maio?a dos

vereadores. Essa situacio vem
causando muita preocupag?o,
deixando-us entristecidos e emregime deurgéncia.
abaladgs com tantos problemas. Re uerimentos do ver ador

De acordu com 0 vereador Thadeu Fieszt
— Construc?o de uma

creche para 0 bairro Jardim

Tropical. com abaixo—assinado

Juarez B. dc Oliveira, é preciso
que haja a uni?o de esforgos para
Cobrar uma atitude imediata do

secretério responsével. Deve emanexo.
haver umu participag?o mais — Que seja montada na

efetiva da populaq?o para que Praga Joéo Antomo da Costa

esse fato, que jé é crénico, nio (em frente ao C.E.S.F) uma
se tome ainda pior. cancha de esportes. Emenda

Projetos e requerimentos — fechamento da rua XV de

aprovadosz Novembro, no trecho em
- Projeto de Lei n° 017/97 frente ao Colégio. (Juarez B.

de Oliveira)
Regugrimento do vereador
Marcos Spack

- Envio de o?cio ao

do Legislative, cuja s?mula
declara de utilidade p?blica
municipal a “lnstituic?o dos

Pequenos C antores do Sr. Bom

Presidente da Cocel, sugerindo‘ a

instalag?o de luminéria, para
enfeites natalinosjunto it lgneja de
Nossa Senhora da Piedade.
Reguerimento do vereador Pedro
B uss '.

- Criaq?o de um Conselho
Municipal das Associagées de

Moradores.

Rmuerimento do vereador Gersbn

Gabardg
;

— Sinalizaq?o e redutores d

velocidade em todas as esquinas,
das ruas asfaltadas do Itaqui. _

Reguerimento do vereador J umz
B. de Oliveira ,

— Instalagéo de um telefone
p?blico, a canine, na Avenida Luiz
Rivabem, em frente £1 Pani?cadora
Santa Rosa. -

Nessa sessao esteve
ausente o vereador Raul da Luz
Negr?o, 6 0 vereador Pedro
Mosko retirou-se antes dela ser

encerrada, por motivo de sa1'1de'.

 WVeread0r ro Mosko retira-se no
meio da sesséio e é internado

Apés 0 término dc seu

pronunciamento na C?mara
Z -. -Municipal, na ?ltima segunda—feira

(I8), 0 vereador Pedro Mosko
Z . pgdiu licenga ao presndente e

;».,r'_e.tirou-se da sala de reuniées.
Momentos depois o vereador
Louxival Netzel comunicou que o

‘ I

_v'é_:read0rPedro n?o havia passado
'

bem e féra levado para o NIS III.
Pedro Mosko sofreu uma

crise dc press?o alta, por esta
raz?o é que foi levado ao NIS III,

'

-. por um funcionério da c?mara. De

Nagcordo com Rubens Guarezi, o
'-

K. yereador ?cou internado no Nis,
5

:_ spmente para que a sua press?o
voltasse ao normal e em seguida

3
4 {oi levado para casa.

O pronunciamento do

:‘:\'{ereador Pedro Mosko foi um
'

tanto inadequado. Por ceno, ?cou
um pouco nervoso com os

"acontecimentos e isso causou o
-

.- aumento da sua press?o, tendo que
buscar ajuda médica.

Mosko iniciou o
'

2* pronunciamento cumprimentando
Marcos Spack, pois ele estava
substituindo 0 Presidente Raul

;
V Negr?o, que estava auscnte. Disse

3
‘

'

que por ele estar naquele lugar,
'

'c'onseguia olhé-lo e rcspeité-lo"
Como presidente, pois la é o seu

lugar. O vereador volton a falar no

:";1rofessor Paulo Guncalves,
considerando-o “gente

.- imprestével”. “Falar do men

.s_alério é falar de todos os

vereadores. Isso é uma
1 ygrgonha!” Segundo ele, Paulo

:
_

‘ vpltou a falar que o vereador Pedro
-_

, _Mosko ganha R$ 1200,00 para

trabalhar duas horas por dia, "o

que n?o é verdade pois ganha R$

l.l50,00. Iss0 faz cs vereadores
perder até para o Municipio de

Itaperugu, onde 0 salério é maior".
O vereador disse que certa

vez comparou 0 professor com seu
cachorro e que ele virou-lhe a cara,
néo quer ser comparado com
gente imprestével. “Eu néo p0SSO
comparé-lo com nenhum animal,
porque vou ofender qualquer
animal”.

05 vere-adores Pedro
Barausse e Juarez B. de Oliveira
comentaram que o presidente, na

ocasi?o, Marcos Spack, deveria
té-lo alertado, pela atitude
Iamentével de desrespeito ao
vereador Raul Negrio, pois ele
deve respeitar a Casa de Leis, n?o
faltando com o decoro. E também
por comparar seres humanos com
animais. “Isso é brincadcira de
mau gosto”, falou Juarez.
Completaram dizendo que ele
deve usar toda a sua

potencialidadc e a sua capacidade,
para melhomr e ajudar 0 municipio
e n?o para fazer zombarias e

desrespeitar a casa.

j%_..,.Sindic2’inciaé formadapara apurar
as irregularidadesde sala de aula

. O vereador Darci
Andreassa fez um comentzirio na

C?mara Municipal, na ?ltima
s_egunda—feira, sobre a denfmcia de

irregularidades na consrruc?o de

ti-ma sala de aula no Colégio
"Djalma Marinho, no Ituqui.

De acordo com jomal um
Tde Campo Largo, no més de maio

_. gx sala foi construida em madeira,
; ‘_ com 421112, que cuslou para a
‘

_ pfefeitura RS 14.12550, destes,

.....

\.

I

"RS 2909,00 foram para a

EMLAR - Empresa Municipal de

‘Urbanizaq?o, que foi a
"

fesponsével pela ?scalizag?o da
': obra.

Darci solicitou ao

-Presidente da C?maru para que
fosse feita imediatamente uma

-_Comiss§o de Sindicfmcia para
apurar a veracidade dessas

: —i}'regularidades, pois nude o que é

\.

‘dgnunciado deve ser averiguado.
_ ‘:Se houve negligéncia, vamos

apurar o fato, vamos ver quern é

o responsével, porque 0 povo n?o
pode pagar”.

O vereador Juarez B. de
Oiiveira disse que ao atentar para
a denimcia, ficou perplexo e

preocupado. Ainda na seguI1da-
feira dirigiu-se até a escola para
ver 21 ohm e constatou ser muito
bem feita, mas isso 1150 justi?ca
os gastos. A?rmou que 0 prefeito
Newton Puppi disse ter recebido
a solicitac?o e con?ando nas

pessoas, repassou a verba é

EMLAR, com quem a prefeitura
tem convénio. Diante disso,
concorda com o vereador Darci
de que os fatos devem ser
apurados.

De acordo com 0 vereador
Pedro Barausse, néo houve mé fé

por parte da EMLAR, pois era

necessério a construgéo da sala de
aula. Disse que conversando com
0 Presidente da EMLAR, Roberto
Moraes, ele lhe repassou toda a

documentagéo dos gastos

//
onsrpucéts

CIVIS
’/\

:V/\ D?t??i?if

as

consrnucks

cm:

LTDI.

relacionados com a construg?o.
Comentou que o necessério é

renovar algumas coisas na

EMLAR, quem sabe uma tornada
dc precos, para melhorar ou criar
uma tabela de precos. “Em
administracpées passadas — n50
queremos tapar o 501 com a

peneira - nés escutamos muita
coisa que aconteceu com a

EMLAR e nada mais correto do

que formar uma Comiss?o de

Sindic?ncia, mas também
convocar uma Auditoria, para ver
que na realidade os problemas
acontecem hé muito tempo e se

houve superfaturamento essa
Casa vai tomar as devidas
providéncias”.

Na terc;a-feira a cémara
enviou um o?cio ao prefeito,
solicitando a formacio da

Comiss?o dc Sindicéncia, que foi

aprovada. Essa comissio é

compcista pelo vereador Marcos
Spack, que vai ter a incumbéncia
e a responsabilidade de apurar 0

case. Espera—se que 0 case seja
solucionado o mais breve possivel,
para que a populag?o fique
consciente do que realmente
aconteceu.

Amincios
classificados
por apen as

R$1, 00
03/’1“E"f'RoPoL1TAN0

oricultura

em-me-quer
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Democracia e cidadania
I Conferénciade habitag?o leva a

opiniiiopopular para administrag?o
A I Conferéncia Municipal

de Habitacéo, em Campo Largo,
foi um exemplo dc participacéo
popular nas decisées
administrativas. Duranle 0

encontro, do qual participaram
mais de 50 entidades, foram
discutidos todos os assuntos
relatives ao setor. As decisées
tomadas durante a conferéncia
seréo transformadas nas diretrizes
adrninistrativas da Secretaria de

Habitag?o. Durante 0 evento,
realizado nos dias 15 e 16, foram
instiruidos 0 Fundo e 0 Conselho
Municipal de Habitag?o.

Durante o evento provou—
se que a populaq?o esté muito
consciente e batalhando por seus
ciireitos. Os panicipantes opinaram
?rmemente e lutaram por aquilo
que achavam ser 0 melhor para
Campo Largo. Segundo Marta
Gorski, secretéria de Habitag?o,
os temas mais polémicos foram os

referentes 2‘: moradias no
municipio.

As discuss?es estavam
centradas em limites méximos e

minimos para a construq?o dc
moradias. Apés vérias sugest?es,
decidiu-se pelo conceito de lotes

urbanizados “populares”. Desta
forma, privilegia-se as pessoas que
I150 possuem condic;6es
financeiras para obter
financiamentos em bancos

particulares, tendo di?culdade em

conseguir sua casa prépria.
Segundo Malta Gorski todas

os assuntos discutidos durante a

Conferéncia seréo transformados
em uma minuta de lei, que deveré
ser encaminhada na Cémara de
Vereadores até hoje, dia 22.

A secretéria explicou ainda
que a énfase maior foi dada para
os assuntos sociais. A quest?o das
moradias populares, constmc?o de

conjuntos habitacionais, e tudo que
possa oferecer boas condic?es
para a popufaqéo neste setor.

O Conselho Municipal de

Habitag?o seré constituido por 12

pessoas. O gmpo ainda n50 esté

complete, porque 0 prefeito
precisa nomear representantes do
executive para compor 0 conselho.
Os representantes da sociedade
civil jé foram eleitos, durante a

conferéncia. S50 eles...

Com a participag?o popular,
0 poder p?blico coma com um
grande aiiado para 0 diagnéstico
de problemas na cidade. S50 as

pessoas que moram na cidade os

melhores especmlistas sobre as

di?culdades de cada bairro, de
cada localidade. Quando se une é

prefeitura, a populac?o pode
reclarnar, sugerir solucées e

resolver seus problemas.

de habitafit?o se%r:'1{e.m

CampoLargo
0 11 Férum de debates sobr e habitaqiio seré rcalizado em

Campo Largo. Esta evento mine secretaries dc Habitagriiqde todas:
as-cidadés da Regi?o Metiropblitana; A intent,-50 deste encontro é

trazcr para discussio assugtosqomuns és cidadcs. Desm forma-hé

“I93 5Iit§gI'3¢§_0 .9‘: egltre qsigzgqqicipio. A troca_ de

experiéhci?s pésitiiiasépddje: ser $a'so1i1¢?ts"_p$§ra' os problémas
habitacionais da regi?o.

‘-0 I!
Fémmiscgxfé féalizado no préximo dia 28, as 141130.

Segundo Marta
ps debates prazidos no férum ser?o muito

irteis para o desenvolvirnento do setor habita'cional.—

Militaresselecionam j ovens

Uma equips de seis militares
da 5“ Regi?o Militar, esteve em

Campo Largo selecionando os

rapazes que servir?o o Exército no
“Tim de Guam”. Durante a ?ltima
semma'eles estiveram no Colégio
Estadual Macedo Scares realizando
exames médicos e psicolégicos em
383 jovens da zona urbana que se

alistaram em 97. Hoje, dia 22, 0s

?ltimos 11] se apresentar?o para a

selegr?o. A primeira turma deveré
comecar suas atividades em janeiro
de 98.

0 Tire de Guerra é uma
opq?o para os jovens, que no Brasil
tém servigo rnilitar obrigatério, que
nio tem quartéis em suas cidades.
Com este sistema, o rapaz
permanece em casa, apresentando-
se durante a semana das 5h30 és

7h30 e aos sébados durante a tarde

cumprindo mais 4 horas. Aos
domingos, exceto em casos
especiais, ele tem seu dia de folga.
Desta forma o jovem pode servir
sem alterar totalmente seu cotidiano.

Este sistemajé ?mcionouem

Campo Largo. Atualmente ele esté
sendo reativado, para garantir mais
conforto aojovem. 0 {mice pnoblema
era 0 espaco fisico para as

atividades. Com a disposiqéo da

prefeitung um local provisério seré
refom1ado para abrigar a primeira
turma. 0 Tire de Guema funcionaré
na rua D. Pedro II, antigo Moinho

.. t

de Pedra.

Segundo 0 Major Paulo
Roberto Russo, presidente da
comiss?o responsével peia selegtio,
0 jovem que participa do Tiro de
Guerra n?o tem desculpa para largax
seu emprego. Como 0 rapaz serviré
fora do horério comercial, poderé
conciliar as duas obrigacées. Outro
comentério do Major, é que o

empregador também n?o pode
despedi-lo. A legislagéo atual
garante que quando ingressa no

service milita: obrigatério, ojovem
néo pode ser despedido por um ano.

Durante 0 treinamento do

Tiro de Guerra os rapazes
receber?o instrug?o bésica do
combate militar, tal como tiro, ordem
unida e educaq?o moral e civica.
E£es também estaréo aptos a servir
a comunidade. 0 Major Paulo Russo

explicou que a equipe do Tiro de
Guam participa de carnpanhas de
utilidade p?blica como vacinac?o.
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que serviriio no Tiro de Guerra

Outro momento em que eia poderén
ser designada é em caso de

Calamidade p?blica. Salvo estas duas

excec?es, os rapazes pelmanecem
realizando seu treinamento militar
normal. “Nosso servico é entregar
é sociedade jovens de bem e

capazes de assumir suas
responsabilidades”, explica 0 Major
Paulo Russo,

O comandante da equipe de

CampoLargo seré 0 Sargemo Pedro
Eléi Ramos, tendo corno assistente
o sargento Ivo Irineu Nicolaio. A

intencéo é de que quando estiver
funcionando com capacidade total,
0 Tire de Guerra tenha duas tulmas
de 50jovens, totalizando 100.

Os exames aplicados nos

jovens alistados foram o médico
completo e testes de personalidade
e raciocinio Iégico. Somente os

rapazes alistados que moram na
zona urbana poderzio participar do
Tim de Guena.
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